



学校で働く人にインタビュー

生活科では、「えがおのひみつたんけんたい」という学習をしています。本来なら、お店へ見学に行ったりインタビューしたり、ということをしていなのですが、コロナ禍のためできません。

そこで、学校の中で働いている人にスポットを当てて学習しています。「先生」だけではない職種があることや90人ほどの人が働いていることなどを学習していきます。

今後は、自分が知りたい職種の人にインタビューをしに行ったり、直接インタビューができない方たちにはお手紙を書いたりします。

答えてもらったことをもとに、来週は新聞作りをしていきます。どんな新聞になるのか楽しみです。



見学学習について

10月18日Aチーム、20日Bチームがさけのふるさと水族館に行きます。今年は午前日程で、それぞれのエリアの見学は担任が引率します。加えて、貴重な採卵体験も行う予定です。全員の子が、卵を取り出した後に白子をかけてかき混ぜる体験です。Bグループが採卵した卵を学校に持ち運び、その後、一定の水温で管理された水槽の中で、今後の成長の様子を調べる学習をします。

尚、**魚卵アレルギーの人**は、どの程度（触れない、近づけない、食べる以外はOKなど）なのか、当日どうするか、連絡帳などで担任にお知らせください。

来週もよろしくお願ひします

7日(木)から個人懇談が始まりました。来週は11日(月)、13日(水)～15日(金)の4日間が予定されております。当日は、時間に十分余裕をもってお越しください。懇談がある日の下校時刻は、13:40頃となります。普段より少し早まっておりますので、ご注意ください。



<ノートについて・三角定規について>

そろそろ、国語・算数のノートがなくなり、「先生、ノートがありません」という子が増えています。お子さんのノートを一度確認していただき、残り少なくなっていたら、新しいノートも持たせてください。今までと同じ規格〈算数：縦17マス・横12マス、国語：縦15マス・横10マス（十字リーダー入り）〉でご準備をお願いします。

算数の授業で、**三角定規（2枚セット）**を使います。9月11日の週で使用予定です。「透明なもの」「はかる線がはっきりと見えるもの」をご用意ください。よろしくお願いいたします。

